

COMERCIO / Competencia defiende la total libertad de horarios frente a las actuales restricciones / 37

## Autorizan un 'homenaje a José Antonio asesinado por los socialistas en el 36'

**El Tribunal Superior de Madrid considera que el que esta expresión encabece la solicitud no significa que vaya a ser lema de la manifestación**

**La Delegación del Gobierno la prohibió porque «la agresión verbal contra un sector de la población puede provocar altercados por una actitud reactiva»**

**Los ultras de Alianza Nacional y grupos antifascistas que ayer corearon «un muerto se paga con otro muerto» convocan marchas el sábado a la misma hora en Sol**

PABLO HERRAIZ

MADRID.- «Homenaje a José Antonio Primo de Rivera, asesinado por los socialistas en el año 1936». El encabezamiento de la manifestación que La Falange solicitó a la Delegación de Gobierno en Madrid no podía ser más directo. La marcha fue prohibida porque «denota una voluntad provocativa» y se trata de una «agresión verbal» que puede provocar altercados. Pero tras un recurso de esta formación,



«No es verdad que fuéramos armados. Carlos tan sólo llevaba un silbato para hacer ruido», afirma Sergio, amigo del joven asesinado en Madrid **M2/página 8**

el Tribunal Superior de Justicia de Madrid la ha autorizado. La delegada del Gobierno, Soledad Mestre, busca formas de prohibir otras manifestaciones convocadas para el próximo fin de semana, víspera del 20-N, mientras el ambiente en Madrid sigue tenso por la reyerta entre neonazis y antifascistas que hace dos días acabó con un joven asesinado. Sigue en **M2/página 2** Editorial en **página 3**



BEGOÑA RIVAS

### Primera audiencia tras la Cumbre borrascosa

El Rey recibió ayer en audiencia al consejo de administración de Unidad Editorial, tras la integración de Recoletos. Era la primera aparición pública del Monarca después de la borrascosa Cumbre Iberoamericana celebrada en Santiago de Chile. El director de EL MUNDO, Pedro J. Ramírez, saludó al Rey con un «¡felicidades

por lo del sábado!», en referencia a su firme actitud ante los ataques del presidente venezolano, Hugo Chávez, a José María Aznar y a las empresas españolas. En la foto, el Monarca escucha la intervención de Carmen Iglesias en presencia de Antonio Fernández-Galiano, Pedro J. Ramírez y Piergaetano Marchetti. **Página 15**

## Un 73% de los españoles pide que la Justicia investigue más sobre el 11-M

La sentencia le ha parecido «muy bien» a un 6,8%, «bien» a un 33,7%, «regular» a un 31,8%, «mal» a un 11,1% y «muy mal» a un 9,4%, según un sondeo de Sigma Dos para EL MUNDO

Un 55%, incluido el 41% de los votantes del PSOE e IU, piensa que «no ha quedado claro quiénes fueron los 'cerebros' o autores intelectuales de la masacre»

Un 40,6%, incluidos dos de cada tres votantes del PP, considera que tampoco «ha quedado claro quiénes fueron los autores materiales» **Página 8** Editorial en **página 3**

## Un 'ertzaina' pierde 4 dedos al estallar el detonador de la bomba de Guecho

**Página 16**

### OTRAS NOTICIAS

20 inmigrantes subsaharianos que viajaban hacia Canarias en un cayuco pierden la vida frente a las costas de Gambia **Página 24**

El ex ministro Piqué asume la presidencia de Vueling en plena crisis de la aerolínea para tratar de reflotarla **Página 38**



Seguidores de Arafat, ayer en Gaza. / K.H./AP

La violencia entre palestinos vuelve a Gaza con 7 muertos en el tercer aniversario de la muerte de Yasir Arafat **Página 26**

Una plaga de ratas invadió la semana pasada el despacho de Gallardón en el Palacio de las Telecomunicaciones **M2/La Revista diaria de Madrid**

## El Rey está 'triste pero seguro de que hizo lo que debía porque se estaba atacando a España'

«Tú sigue aquí, pero yo me voy para que se note que protestamos», le dijo Don Juan Carlos a Zapatero antes de levantarse en la Cumbre Iberoamericana

MADRID.- «El Rey saltó porque creyó que se estaba atacando a España y a sus representantes», afirman fuentes autorizadas de la Casa Real, que reconocen que Don Juan

Carlos está «triste» por lo sucedido en la Cumbre Iberoamericana, pero también «convencido de que hizo lo que debía». El Monarca español es el decano de los asistentes a estos encuentros. Sigue en **página 10**

Te devolvemos hasta el **15%** en gasolineras y hasta el **10%** en restaurantes\*

Sin cuota anual  
Sin cambiar de banco

Solicita tu tarjeta Visa AvantCard Oro en el Teléfono Gratuito **900 811 118** (indicando la ref. AVCC97152), 24 horas al día, 365 días al año.

Promoción válida sólo para clientes nuevos, hasta el 31 de diciembre de 2007. \*Consultar condiciones de esta promoción en el 900 811 118. Esta tarjeta está sometida a un análisis previo de riesgo por parte de MBNA Europe Bank Limited, S.E., entidad emisora de la misma.